

Südwind Wien Laudongasse 40 1080 Wien

29. März 2017

hiermit beziehen wir uns auf Ihre Mail vom 24. März 2017 bezüglich der Untersuchung zu Pestizidrückständen innerhalb des Schokoladenchecks 2017.

Wie Ihre Testergebnisse zeigen, finden sich keinerlei Pestizidrückstände in den beiden Osterhasen der Marke kinder. Im Ferrero Rocher Osterhasen mit Haselnussstückchen wurden Spuren von Rückständen nachgewiesen, die jedoch unterhalb der gesetzlich festgesetzten Grenzwerte liegen. Wir haben zusätzlich zu Ihrem Test unsere Rückstellmuster der Osterhasen der Marken kinder und Ferrero Rocher in einem neutralen, akkreditierten Labor, welches auf Pestizidanalytik spezialisiert ist, analysieren lassen. Die Untersuchungsergebnisse ergaben für alle drei Produkte keinerlei Nachweis von Pestizidrückständen.

Ferrero legt seit jeher größten Wert darauf Konsumenten in aller Welt jederzeit qualitativ herausragende und frische Produkte zu bieten, die innovativ und mit sorgfältig ausgewählten Rohstoffen hergestellt werden. Produktqualität und -sicherheit werden durch ein strenges System interner Verfahrensweisen gewährleistet und durch systematische Audits überprüft. Die umfassenden Kontrollen werden in allen Ferrero Werken und entlang der gesamten Beschaffungskette von der Zentralen Qualitätsabteilung durchführt. Die Lebensmittelsicherheit wird, neben der strengen internen Qualitätskontrolle, auch durch Inspektionen unabhängiger, externer Zertifizierungsstellen auditiert und zertifiziert.

Weiterführende Informationen zu unseren ausführlichen Qualitätsmaßnahmen finden Sie auch in unserem 7. Corporate Social Responsibility-Bericht unter www.csr.ferrero.com.

Mit freundlichen Grüßen

Ferrero Österreich